

Ressort: Vermischtes

## Papst Franziskus wäscht Häftlingen die Füße

Rom, 28.03.2013, 19:45 Uhr

**GDN** - Papst Franziskus hat am Gründonnerstag die Füße zwölf Gefangener in einer Jugendstrafanstalt in der Nähe von Rom gewaschen. Die rituelle Fußwaschung erinnert an Jesus von Nazareth, der laut Bibel dies mit seinen Jüngern als ein Zeichen der Liebe und Demut praktizierte.

Tausende Pilger und Touristen kamen nach Rom, um sich die Zeremonie kurz vor Ostern anzuschauen. Eine TV-Übertragung aus dem Gefängnis hat es aber nicht gegeben, um die Privatsphäre der jungen Insassen zu schützen. Der Papst bricht mit der Messe eine Tradition seiner Vorgänger. Bereits als Erzbischof von Buenos Aires hatte er den Gottesdienst jedes Jahr in einem Gefängnis, einem Krankenhaus oder einer Unterkunft für Obdachlose gefeiert. Bisher zelebrierten die Päpste die Messe in ihrer römischen Bischofskirche im Lateran.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10817/papst-franziskus-waescht-haeftlingen-die-fuesse.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)